
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  À  SECRETARIA  DE

MEIO  AMBIENTE  COM  RELAÇÃO  À

COORDENADORIA  DE  BEM  ESTAR  ANIMAL  -

CBEA - CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a importância da política pública municipal

voltada à proteção, amparo e garantia dos direitos dos animais, em alinhamento com as

legislações municipais, estaduais e federais vigentes;

CONSIDERANDO,  também,  as  competências  atribuídas  à

Coordenadoria  de  Bem  Estar  Animal,  que  tem  por  objetivo  principal  conduzir  ações

públicas que visem garantir esses direitos, notadamente em relação aos animais errantes

em nossa cidade; 

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais:

1. Qual foi o orçamento reservado e o empenhado efetivamente em

2020 e em 2021 (até a presente data), para a Coordenadoria de Bem Estar Animal?

2.  Da  totalidade  do  orçamento,  notadamente  aquele  efetivamente

empenhado em 2020 e em 2021 até o presente momento, quanto é gasto com folha de pagamento

dos funcionários, e quanto é gasto para a consecução de políticas públicas efetivas para proteção e

cuidado dos animais e a manutenção do seu bem estar?

3.  Quantos  funcionários  a  CBEA  tem  em  seus  quadros?  Há

funcionários emprestados de outros locais, como Vigilância Sanitária, por exemplo?



4.  Do  quadro  de  funcionários  da  CBEA,  quantos  são  profissionais

veterinários? Qual a carga horária de cada um, e qual o horário de trabalho?

5. Quantos animais, entre cães e gatos, se encontram na CBEA até a

data em que receberem o presente requerimento?

6. A política de castração de animais está sendo efetivada? Quantos

animais foram castrados pela CBEA em 2020 e 2021?

7.  Quais  medicamentos  a  CBEA  possui  em  sua  enfermaria  para

promover os necessários cuidados ao atendimento dos animais que dão entrada no local?

7. Qual a édia de eutanásias realizadas pela CBEA nos últimos dois

anos?

8.  Houve aquisição  de equipamentos  para  diagnóstico  por  imagens,

como Raio-X por exemplo?

9.  Existem  parcerias/convênios  com  clínicas  ou  faculdades

atualmente?

10. A Prefeitura prorrogou contrato com a empresa de recolhimento de

animais?

11. Qual a média de recolhimento de cavalos por mês desde o início do

contrato?

12.  A  CBEA  ou  empresa  contratada  realizaram  o  cadastro  de

pessoas/empresas interessadas em adotar cavalos recolhidos, conforme determina a Lei Municipal

de Adoção de Animais de Grande Porte? Em caso positivo, quantos inscritos há, e quantos animais

já foram doados?

13. O furto de cavalos ocorrido no local onde a empresa os alocava

continua sendo investigado? Qual o andamento destas investigação?

14.  Como a CBEA pretende  indenizar  os  proprietários  que tiveram

seus cavalos furtados?  

15. O Castramóvel segue parado e em desuso? Quando será reativado,

sem que o equipamento seja perdido em virtude do abandono?

16.  O  que  foi  feito  com  o  veículo  de  tração  4x4  adquirido  para

movimentar o castramóvel?

17. Já foi adquirido telefone PABX?

18. As câmaras de vigilância estão funcionando?

19. Foram registrados novos furtos na CBEA? 



Sala das Sessões, 25 de junho de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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